

①



Koch- und Ergebnisbericht vom 16. 7. 2021

Nach (coronabedingter) Pause von mehreren Monaten trafen sich am Freitag den 16. Juli 2021 fünf Kochbrüder zu einem Kochabend der besonderen Art. Nachdem wir uns in der langen Zeit davor nur „per Videokonferenz“ austauschen konnten, war die persönliche Begegnung für uns alle mit großer Freude verbunden. Zu Beginn unseres Treffens stand der wichtigste Punkt auf der Tagesordnung: Die Besichtigung unseres neuen Kochdomizils im Pfarrgemeindehaus der Kirchengemeinde Freiburg - Nordwest, Hofackerstraße 29. Küche und das Speinezimmer im Gemeindesaal wurden eingehend begutachtet.

(2)

Wir haben dann einstimmig den Entschluß gefasst, diese Räumlichkeit zukünftig zu nutzen.

Nun ging es aber zum gemütlichen Teil der Veranstaltung über.

Kochbrüder Alexis hatte dafür seine urgemütliche und bestens ausgestattete Gartenhütte in Stegen zur Verfügung gestellt. An dieser Stelle nochmal vielen Dank lieber Alexis für deine Gastfreundschaft.

Der Abend begann mit einem frischen Bier, begleitet von feinem Parmschinken (im Schinkenhalter gereicht). Da der Wehrgott auf unserer Seite war, konnte für die Zubereitung der weiteren Köstlichkeiten der Garten-Grill eingesetzt werden, wobei sich alle Kochbrüder am Produktionsprozess beteiligt haben.

③

Wir freuten uns über

- Chorizo mit Melone
- Gambas mit Pimentos und Sardinien
- Ochsenkoteletts am Stück gegrielt

Eine Käseauswahl vom Käsehaus Stehle in Freiburg bildete (zunächst) den kulinarischen Abschluss.

Wieso nur „zunächst“??

Unsere Gastgeberin Annette überraschte uns nämlich noch mit einer köstlichen Bonet als süßen Höhepunkt eines rundum gelungenen Kochabends.

Begleitet wurden unsere Speisen von schönen Weinen, vornehmlich aus Italien. Zu später Stunde hieß es dann Abschied nehmen, alle mit der Vorfreude auf zukünftig wieder regelmäßige und genußreiche Kochabende im neuen Domizil.

Kochbruder Hajo

